

Zentrum für Kindesentwicklung | Sozialpädiatrisches Zentrum

www.kindesentwicklung.com | Praxis Dr. med. Inge Flehmig | Rümkerstraße 15-17 | 22307 Hamburg | 040 6315218

Anfahrt zu den Therapieräumen in ‚City-Nord‘:

Mexikoring 35 | 22297 Hamburg

040 6312047

Hier finden Sie Fotostrecken, die Ihnen den Weg zu unseren etwas versteckt gelegenen Therapieräumen zeigen.

Folgen Sie einfach den Fotos. Unsere Therapieräume sind übrigens genau gegenüber dem Fitnesscenter „Sportspaß“, dessen Hinweisschildern können Sie ebenfalls folgen.

Möglichkeit 1:

S1 bis „Rübenkamp“:



durch den Gang, dann links



hinten links sind wir



Möglichkeiten 2 und 3:

mit den Buslinien 118, 179, 23 oder

26 bis „Dakarweg“ oder mit dem

Auto im Mexikoring parken:

hinten rechts ins Parkhaus gehen



durch diesen Eingang gehen, gleich rechts...



...durch diese Tür gehen



zwei Stockwerke hoch



Zentrum für Kindesentwicklung | Sozialpädiatrisches Zentrum

www.kindesentwicklung.com | Praxis Dr. med. Inge Flehmig | Rümkerstraße 15-17 | 22307 Hamburg | 040 6315218

Möglichkeit 4:

mit den Buslinien 23, 20, 118, 179 oder 26 bis „Kapstadtring“:



nach der Treppe links



durch den Gang, dann links



hinten links sind wir



Möglichkeit 5:

Mit der U1 bis „Sengelmannstraße“, dann Ausgang Richtung City-Nord:



durch den Gang, dann rechts



hinten links sind wir



Das Psychomotorik-Team...

...in der City-Nord ist ein Bestandteil des Zentrums für Kindesentwicklung mit therapeutisch ausgebildeten Fachkräften in den Bereichen Sensorische Integration, Psychomotorik und Bobath-Therapie.

Unser Therapieangebot richtet sich an Kinder im Alter von 3 bis etwa 14 Jahren mit Wahrnehmungs- und Bewegungsauffälligkeiten, sowie psycho-sozialen und emotionalen Schwierigkeiten. Es findet überwiegend in Form von Gruppenbehandlung statt.

Die Psychomotorische Therapie ist eine vom Arzt verordnete Behandlungsmethode, sie sich somit von psychomotorisch orientierten Sportangeboten unterscheidet. Sie versteht sich als ganzheitlicher Behandlungsansatz, der die enge Verbindung zwischen Motorik und Psyche betont. Über therapeutische Bewegungsangebote lassen sich Wahrnehmungsleistungen gezielt verbessern. Zugleich ist Bewegung ein geeignetes Medium, um den Erwerb sozialer Kompetenzen und die Stabilisierung emotionaler Verhaltensweisen therapeutisch zu unterstützen.

Ziel ist es, das Kind in der Entwicklung seiner Gesamtpersönlichkeit über individuelle Therapieangebote so zu unterstützen, dass ihm ein freudvoller und selbstbewusster Zugang zu seiner Umwelt ermöglicht werden kann. In enger interdisziplinärer Zusammenarbeit mit ÄrztInnen, PsychologInnen und TherapeutInnen anderer Fachrichtungen werden individuelle Behandlungsziele entwickelt und therapeutisch umgesetzt.